

BUREAU DES AVOCATS INTERNATIONAUX

3, 2ème rue Lavaud

B.P. 19048

Port-au-Prince, Haiti

Tel : +5092943-2106/ 07

Email: mario@ijdh.org, info@ijdh.org

Mario Joseph du Bureau des Avocats Internationaux
Deuxième session de l'Instance permanente des personnes d'ascendance africaine

Je m'appelle Mario Joseph. Je suis un avocat des droits de l'homme d'Haïti. Je vous apporte ce soir la solidarité de vos cousins haïtiens. Nous avons été kidnappés en Afrique, mais nous n'avons jamais oublié qui nous sommes. Nous n'avons jamais cessé de lutter pour la liberté et la justice pour nous et pour tous nos cousins Africains.

En 1804, nous avons battu l'armée Napoléon et aboli l'esclavage. Notre succès a effrayé les pays puissants avec l'esclavage, alors ils ont essayé de nous faire échouer. La France nous a obligés à payer une compensation pour notre liberté en menaçant d'envahir et de restaurer l'esclavage.

Haïti [n'a pas cessé de se battre](#). En 2000, nous avons construit une démocratie suffisamment forte pour élire un président qui [dénoncerait](#) le système international injuste. Nous avons exigé que la France rembourse l'indue dette de l'indépendance, comme première étape vers des réparations pour tous les Africains.

Encore une fois, Haïti a fait peur aux pays puissants, alors ils ont essayé de nous faire échouer. Ils ont kidnappé notre président, Jean-Bertrand Aristide, et l'ont remplacé par une marionnette. Aujourd'hui, notre pays est gouverné par une autre [marionnette corrompue et répressive](#). Depuis 2004, aucun gouvernement n'a réclamé la restitution, mais tous ont été soutenus par les pays puissants.

Les Haïtiens [se battent toujours](#) pour obtenir des réparations pour tous les Africains. En ce moment, nous avons besoin de votre aide. Nous avons besoin que vous disiez à vos propres gouvernements d'arrêter de soutenir les dirigeants en Haïti qui servent les pays puissants plutôt que vos cousins haïtiens.